

Le ministre cubain de la Justice en visite au Laos



La Havane, 11 juin (RHC) Le ministre cubain de la Justice, Oscar Olivera, est arrivé aujourd'hui dans la ville de Vientiane pour une brève visite au Laos visant à renforcer les liens de collaboration existant dans ce domaine entre les deux pays.

Peu après son arrivée, et selon le programme officiel, Olivera et ses accompagnateurs ont tenu une réunion bilatérale avec son homologue laotien, Phayvy Syboualypha, à l'issue de laquelle un mémorandum d'entente a été signé.

La délégation du ministère cubain de la Justice sera reçue demain, lors de son deuxième et dernier jour à Vientiane, par le Premier ministre Sonexay Siphandone et rendra une visite de courtoisie au président de la Cour suprême du peuple lao, Viengthone Siphandone, qui a visité La Havane l'année dernière.

Olivera et sa délégation rencontreront également le procureur général du parquet populaire suprême du Laos, Xayasana Kotphuthone, dans ce qui sera la dernière des réunions prévues.

La délégation cubaine doit également visiter des sites d'intérêt historique et culturel de la ville, notamment le temple Sisaketh, construit en 1818 et probablement le plus ancien temple encore debout dans le pays, et le Pha That Luang (Grand Stupa), considéré comme le monument bouddhiste le plus important du Laos.

La présence du ministre cubain de la Justice s'inscrit dans la continuité des échanges fluides de délégations de haut niveau qui ont eu lieu ces dernières semaines et qui témoignent du bon état et du renforcement des relations bilatérales.

Fin avril dernier, le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et son secrétaire à l'organisation, Roberto Morales Ojeda, a visité cette capitale et a été reçu par les plus hautes autorités laotiennes.

Entre-temps, à la mi-mai, une délégation du ministère de l'Agriculture dirigée par son vice-ministre, Maury Hechavarría, a effectué une visite de travail au Laos, qui lui a permis d'examiner avec ses homologues laotiens la possibilité de renforcer la coopération dans les secteurs de l'agriculture et de l'élevage.

Dans les derniers jours du mois de mai, le Héros de la République de Cuba et coordinateur national des Comités de défense de la révolution, Gerardo Hernández, s'est également rendu au Laos, où il a mené à bien un programme de travail intense. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325244-le-ministre-cubain-de-la-justice-en-visite-au-laos>



Radio Habana Cuba